



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SACMEX

SISTEMA DE AGUAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN GENERAL
DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEACIÓN DE LOS
SERVICIOS HIDRÁULICOS
SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN



Ciudad de México, 27 de noviembre de 2023

TARJETA INFORMATIVA

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX) informa sobre la atención brindada y los acuerdos alcanzados con los vecinos del Condominio conocido como Eclipse, ubicado en la calle El Sol No. 219, Colonia Buenavista, Alcaldía Cuauhtémoc, quienes se manifestaron por el suministro de agua al interior del predio.

Desde el viernes 24 de noviembre, personal de la Gerencia General de Coordinación Institucional y Concertación Ciudadana de este Organismo ha dado seguimiento puntual a las demandas e inquietudes expuestas por los vecinos.

Cabe señalar que en la revisión realizada ese mismo día se encontró que una válvula de tres pulgadas de diámetro vinculada con el suministro al interior del predio, ha sido manipulada de manera incorrecta. Esta situación fue comunicada oportunamente y con detalle a los vecinos, quienes analizarán la situación directamente con la empresa constructora.

En seguimiento, este lunes 27 de noviembre el SACMEX sostuvo una mesa de trabajo con un grupo de representantes vecinales en sus oficinas centrales que, entre otros objetivos, buscó llegar a acuerdos de factibilidad y medidas de integración de impacto urbano en materia de agua potable

Se acordó que, personal adscrito a la Dirección de Servicios de Campo, Verificación y Conexiones, realizará una visita al condominio ubicado en la calle El Sol No. 219, para hacer la revisión correspondiente de las válvulas y las conexiones del agua potable.

Además, se llevará a cabo un análisis para verificar si el pozo ubicado en el cruce de las calles Abasolo y Estrella está conectado al predio.

El SACMEX recuerda a la ciudadanía que, para mantenerse informados a través de las fuentes oficiales, pueden ingresar a: <https://www.sacmex.cdmx.gob.mx/> o a las redes sociales: @SacmexCDMX en X (antes Twitter) y Sistema de Aguas de la Ciudad de México en Facebook.

—o0o—